



PAAIKOKA

Secoya nomihua'i cua'co toya ye ye'yehuë
Nomioni sotopi pe'pe ñoreña.
Yo'orena sotoyaipi tumani iore sotorepa
isioña. Jaje yo'osicopi sotosa' ahueña
tsioni sani pa'io ye'yaona yure nomiouha'i
cua'cotëoñe.

La nacionalidad Secoya, cuyo etnónimo es Seikoppai, está ubicada en la provincia de Sucumbíos. Hay alrededor de 500 personas distribuidas en tres comunidades.

El Paaikoka, también conocido como Pai'kokwa, pertenece a la familia lingüística Tucano oriental y es hablado por alrededor de 200 personas.



La lengua es la expresión de
nuestra identidad y
nuestra cultura.